
ATA nº 019/2022 

Ata da Décima Nona Sessão Ordinária do ano de dois mil e vinte e dois da 

Décima Sétima Legislatura da Câmara Municipal de Dionísio Cerqueira, Estado 

de Santa Catarina, realizada em quatro de agosto às dezessete horas e trinta 

minutos no Plenário “Vereadora Joana Maria Hart”. Sob a presidência do 

Vereador LUIZ FERNANDO ZABOT DE MELLO, que convidou o Primeiro 

Secretário da Mesa Diretora, o Vereador VALDECIR SCHMEIER, para fazer a 

chamada dos senhores edis, o qual a fez e verificou-se a presença dos demais 

senhores vereadores: ALEX SEVERIA DO NASCIMENTO, EDERSON DIRLEI 

SCHENKEL, JOELSO VICENTE DOMINGUES DE LIMA, ALCEDIR JOSÉ 

CASAGRANDE, VALENTIM BORGES DA SILVA e MARILENE DE MELLO 

CHITOLINA. As atas da 18ª Sessão Ordinária, da 5ª e da 6ª Sessões 

Extraordinárias de dois mil e vinte e dois,depois de lidas, foram aprovadas sem 

restrições. No Expediente do Dia constou a leitura da nota de agradecimento 

da VPM Logística Integrada e o convite para a 6ª Feira do Livro. Com o fim do 

Expediente do Dia, foi dada a palavra livre aos senhores edis. TODOS OS 

VEREADORES desejaram boas-vindas ao Vereador Alcedir.O VEREADOR 

JOELSO referiu ser uma grande honra receber o Prefeito Thyago, a Vice-

prefeita Bianca e o Presidente da Câmara de Barracão Leandro. O 

VEREADOR VALENTIM referiu estar feliz por fazer parte da equipe da 

Administração Municipal, que tem feito muito por Dionísio Cerqueira. O 

VEREADOR ALCEDIR referiu que optou por não fazer requerimentos por 

escrito, uma vez que acredita na importância e na eficiência do diálogo, 

agradeceu ao Deputado Berlanda pelo recurso destinado ao nosso município e 

comentou sobre a questão do trânsito em Dionísio Cerqueira. O VEREADOR 

EDERSON referiu ter solicitado um estudo de mobilidade urbana em nosso 

município e comentou sobre o 1º Encontro Internacional de Turismo. O 

VEREADOR VALDECIR comentou.O PRESIDENTE LUIZ FERNANDO cedeu 

a palavra ao Prefeito e à Vice-prefeita e após comentou sobre sua participação 

no 1º Encontro Internacional de Turismo. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 

Presidente declarou encerrada a sessão. Cópia da sessão na íntegra 

disponível na secretaria da Casa. 

 


